
SITUATIONS INSOLITES EN AFT

Cet atelier s'inscrivant bien dans la thématique du congrès : *L'AFT un monde soignant à part*. Plusieurs accueillants familiaux sont venus témoigner de situations insolites qu'ils ont rencontrées en AFT.

Les accueillants familiaux font preuve d'une grande inventivité pour venir désamorcer l'angoisse de leurs accueillis. Mr D. nous explique monter dans un arbre à chaque fois que sa patiente est prise dans un discours répétitif autour de plaintes. Par ce comique de situation Mr D. réussit à sortir sa patiente de ses ruminations anxieuses. Mme P., elle, utilise le mot « *scoubidou* », qui vient en 1 mot résumer les maux de son accueillie et qui lui permet de diminuer son angoisse.

Le temps de l'AFT est aussi un espace où nos patients peuvent vivre de nouvelles expériences. Nous avons le témoignage de Mme D. qui amène son patient jusqu'au Canada, le sac rempli de *si besoin* au cas où... mais le cas ne se présentera pas et le sac de Mme D. restera rempli. Mais le plus important reste la tête du patient remplie de bons souvenirs au milieu de cette famille qui partage leurs vacances avec lui. Ainsi que les yeux écarquillés de Mr et Mme D. qui ne cessent de s'étonner, non pas des paysages qui les entourent, mais des efforts de leur accueilli. De nouvelles ressources que développe le patient. Une adaptabilité à toutes épreuves.

Sans oublier notre couple qui s'est formé au cœur de l'AFT et qui se verra soutenu et porté pour aller en AFS couple. Les accueils qui se prolongent dans le soutien et l'accompagnement d'un cancer... L'intimité partagée au sein d'un camping-car pour des vacances au bord de la mer.

D'autres familles d'accueil viennent raconter, à leur tour, leurs expériences insolites à travers un patient anglais ou bien encore un accueilli sans identité.

Tant de situations qui viennent bien témoigner de ce monde soignant à part. Expériences d'accueillants, illustrant leur créativité, leur ouverture et leur sens de la découverte mutuelle.